

INNES (*Réginald-Shewatt*), Prospecteur
(Dovercourt, Essex, 21.8.1883-Zambula, Uele,
22.2.1917).

Avant d'entrer au service du Congo belge, en qualité de prospecteur hors cadre, M. Innes travailla d'abord pour le Syndicat et Cie de la Gold Coast, de 1905 à 1910, en qualité de prospecteur; de 1910 à 1912, il accomplit une mission au Mexique.

En 1912, il accompagna la mission Scurton, qui prospecta pour la Compagnie des Grands Lac; il rentra en Angleterre au commencement de 1915.

Il s'engagea ensuite pour la Fondation de la Couronne. Ses notes mentionnent qu'il est atteint d'une surdité irrémédiable.

Il part de Londres le 16 octobre 1915, arrive le 7 janvier 1916 à Kasenye, passe à Kilomines le 18 du même mois; il y reçoit son affectation pour les Mines de Moto, qu'il atteint quinze jours plus tard.

Aux mines de l'Uele, il prospecte le secteur de Zambula; moins d'un an après son arrivée à cette dernière station, il est atteint d'une affection hépatique compliquée de fièvre malarienne; la crise aiguë fut très courte; le médecin de Watsa fut averti le 16 février 1917 de la maladie d'Innes.

Malgré plusieurs injections de quinine, il meurt à Zambula le 22 février 1917, soit à peine après un an de service effectif.

30 avril 1947.
P. Sporcq.